

1978

VOL. 2

No. 4

Le  
Régional

BULLETIN  
DE LA  
REGION NORD-OUEST  
DU QUEBEC

C.P. 333  
Gatineau  
P.Q.

Vient de paraître

Un annuaire provincial vient d'être publié et est maintenant disponible à votre comité local de littérature ou au Service de Littérature A.A. de Québec, 7210 St-Denis, Montréal, à raison de \$1.50 l'exemplaire.

Ce bottin est un outil précieux pour tous les vacanciers et les voyageurs car il contient plus de 800 groupes dans toute la province.

A la requête des Membres de District de la Région Nord-Ouest du Québec (No. 1), votre Comité Régional vient de publier une liste de réunions de plus de 200 groupes dans notre région. Cette liste de meetings remplace celles autrefois publiées par chaque district.

Elle est disponible à votre comité local de littérature à raison de 35¢ l'exemplaire.

Veuillez en informer les membres de votre groupe.

On se demande fréquemment quel usage font les RSG du Bulletin Régional, de Box 4-5-9 ainsi que des circulaires et autres communiqués.

Gardent-ils ces nouvelles pour eux-mêmes ou les partagent-elles avec leur groupe?

Il n'est pas anticipé que le RSG lise mot à mot les bulletins qu'il reçoit, ce qui serait ennuyeux pour les membres. Cependant, il peut en extraire des passages de nature à intéresser l'ensemble des membres et leur en faire part.

A titre d'exemple, un numéro du Box 4-5-9 mentionnait que c'était des Canadiens qui avaient implanté les premiers groupes A.A. en Israël.

Plus récemment, le Bulletin Régional révélait que la Région avait envoyé \$2,000 à New York.

Ce sont là des nouvelles de nature à intéresser les membres et c'est ce qui s'appelle le vrai partage au niveau des communications.

Il est important que les membres sachent ce qui se passe dans leur Mouvement!

3

Nous avons noté récemment une recrudescence de bris d'anonymat personnel au niveau de la presse, de la radio et de la télévision.

Cette attitude est pour le moins une sérieuse entorse à notre 11e Tradition, et nous ne pouvons que regretter ces incidents malheureux. De tels gestes tendent à placer les personnalités au-dessus des principes tout en prétextant le fait qu'on veut faire connaître A.A. auprès du public.

Cette méthode est peu recommandable car il y a toujours l'hypothèse que les gens qui agissent ainsi peuvent un jour reprendre un verre.

Le bris de l'anonymat est souvent dicté par l'orgueil ainsi que le premier verre est le résultat du même motif.

Les comités d'Information Publique doivent être des plus vigilants devant cet état de choses et faire la mise au point qui s'impose auprès de ces membres.

4

## Institutions Pénales

Les comités de district des Institutions Pénales dépendent de la région. Un coordonnateur et son adjoint représentent tous les groupes à l'assemblée régionale. Il y a un responsable des parrains par district. Le parrain voit à regrouper les visiteurs et conférenciers pour chaque assemblée.

Toutes nos sources d'information et modes de fonctionnement sont pris à même la littérature A.A. telle que: Orientation A.A.; Bulletin des Institutions A.A., et les communications que nous avons avec le Comité des Institutions Pénales aux Services Mondiaux qui nous transmettent des expériences vécues à travers le monde. Nous utilisons aussi le Manuel de Service, le RSG, A.A. dans les Prisons ainsi que toute la littérature disponible. Qu'il s'agisse d'une assemblée à l'intérieur des murs ou celle du coin de la rue, A.A. n'a toujours qu'un seul but premier que nous connaissons tous!

## Comités d'Information Publ.

L'Information Publique A.A. a un but ultime, lequel est identique à tout groupe et à tout genre de service A.A.: porter le message à l'alcoolique qui souffre encore. Cependant, l'information publique tente de rejoindre l'alcoolique de trois façons, aussi bien de manière directe qu'indirecte:

- 1- En faisant connaître le programme A.A. au grand public;
- 2- En documentant "la troisième personne" qui, de par son travail, peut ou pourrait être impliquée avec l'alcoolique actif;
- 3- En veillant à bien renseigner la Fraternité, afin que les membres et les groupes puissent porter le message plus efficacement.

L'"Orientation A.A." sur l'information publique vous donne tous les moyens possibles pour implanter ce service dans votre milieu.

-----

Bienvenue  
au nouveau Syndic

Lors de la dernière Conférence des Services Généraux, le poste de Syndic pour l'Est du Canada est devenu vacant, car Peter W., de Oakville, Ontario, avait complété son terme d'office.

Une élection devenait donc nécessaire et c'est notre excellent ami à tous, Fernand I., de Montréal, qui l'a emporté sur six candidats, pour un terme de quatre ans.

Fernand est bien connu de nous tous, à titre d'ancien délégué et ci-devant comme éditeur de La Vigne A.A.

En plus de nos félicitations sincères, nous lui souhaitons la plus cordiale bienvenue à ce nouveau poste et sommes assurés que nous compterons parmi nous un excellent et dévoué serviteur.

Les 21 syndicats vont siéger à New York à tous les trois mois et votent à la bonne conduite des affaires du Mouvement entre les Conférences annuelles des délégués.

5e Congrès  
de la  
Vallée  
de  
l'Outaouais

Les 11, 12 et 13 août 1978

MOTEL HOLIDAY  
HAWKESBURY, ONT.,

"Donner c'est recevoir"